

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA

Declárese Personalidad Destacada y de Interés por su labor Cultural en el ámbito la provincia y en el mes de la Mujer a las siguientes escritoras que han hecho de su arte un oficio para engrandecer el quehacer cultural del nuestro territorio, siendo ejemplos de mujeres que con su actividad enorgullecen la región y dan ejemplo a generaciones futuras, ellas son:

Sra. Graciela Paoli, poeta y Pta. del Grupo Lucería, de la ciudad de Federación, quien todos los años congrega numerosos escritores de Latinoamérica en su ciudad natal, a la que acuden prestigios intelectuales de la región y del mundo.-

Sra. Zulma Nicolini Rollano, poeta y Pta. de SADE Filial Gualeguaychú, de la localidad del sur de la provincia, quien realiza todos los años el Encuentro Nacional de Escritores, donde numerosos artistas exponen su saber y su arte en general, dando brillo a dicho evento en tantos años de trayectoria, siendo un mojón para los intelectuales de todo el país.-

Sra. Marta L. Pimentel Álvarez, Pta. de SADE (Sociedad Arg. de Escritores) Seccional Entre Ríos, Filial Paraná, quien se ha destacado por su labor en el ámbito provincial, motor principal de dicha Filial. Y emprende la difusión de autores entrerrianos en sus blogspot, y red nacional e internacional, que lleva más de 20 años realizando.-



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente, les mencionaremos algunos antecedentes de las personalidades, que avalan la resolución:

Graciela Paoli: nacida en Federación, maestra, profesora para la Enseñanza Primaria, jubilada. Se desempeñó como docente, vicedirectora y directora de la Escuela N° 64 José Hernández de Federación y como Profesora de Lengua y Matemáticas en el 3° Ciclo de la Escuela de Nivel Medio y Superior D. F. Sarmiento. Integrante del Grupo Literario "Lucería", desde el año 1994. Integrante de la Asociación de Escr "Sin Fronteras" (Brasil-Argentina-Uruguay) desde 1997 (Cumplió funciones como Presidente de la Rama Argentina). Representante en la región del Movimiento Cultural aBrace (con sede en Montevideo). Integrante de Poetas del Mundo. Integrante del ILCH (Instituto de Literatura y Cultural Hispánico). Ha publicado poemarios y participado en antologías regionales e internacionales desde el año 2005 a la fecha aproximadamente. Ha recibido numerosos premios. Ha participado como Jurado en concursos literarios nacionales y locales. Es promotora de autores regionales, y organizadora del Encuentro Internacional de Escritores en la ciudad de Federación, años tras año, con el auspicio del municipio.-

Zulma Nocolini Rollano: nacida en la ciudad de Gualeguaychú, maestra normal Nacional, maestra Especial para Escuela de Áreas de Frontera Instituto Bernasconi, Especial de Educación Musical (Paraná), prof. de Piano egresada del Conservatorio Fracassi (Buenos Aires). Técnica Forestal Universidad Nacional del Comahue(Neuquén), Técnica en Conducción Educativa Instituto Sedes Sapientiae(Gualeguaychú), Técnica en Evaluación Institucional Instituto Sedes Sapientiae(Gualeguaychú). Se desempeñó en los Tres Niveles de Enseñanza. Presidente de la Sociedad Argentina de Escritores Seccional Gualeguaychú, miembro de la C D Nacional (2005/08). Ha ganado varios premios dentro y fuera del país.



Figura en varias Antologías, Editorial Dunken, Nuevo Ser, Ecei Chacabuco y en la UNESCO :Paisaje de Ruinas y El cantar de los juglares.-y en 2009 Antología Bilingüe Italiano-Español editada por Luigi Muccitelli Editorial Lo Spazzio.-Año 2010. Antología Bilingüe: Italiano-Español-Editorial Lo Spazio Año 2011. Coordinadora del Festival La Palabra en el mundo en Gualeguaychú, designada por Gabriel Impaglione desde Italia, años 2007,2008,2009, 2010, y 2011. Secretaria del Ateneo Cultural Gualeguaychú. Distinguida en la ciudad de Camboriú por la Unión de Trovadores de Brasil, por su efectiva participación en el Mundo del Arte y la Cultura. Miembro de NACIONES UNIDAS DE LAS LETRAS-Colombia. Disertante en la 32 Feria Internacional del Libro en Buenos Aires/06.Disertante en el Simposio del Instituto Cultural Hispánico (Brasil/06). Disertante en la 33 Feria Internacional del Libro en Buenos Aires (2007). Organizó el Primer Encuentro Regional de Escritores del MERCOSUR Año 2007 entre otros. Organizó y coordinó el Segundo Encuentro Internacional de Escritores y Segundo Regional del MERCOSUR.-Año 2009- Organizó el III Encuentro Internacional de Escritores y III Encuentro Regional de Escritores del MERCOSUR. Gualeguaychú 2010. Organizó al frente de S.A.D.E. Gualeguaychú el IV Encuentro Internacional de Escritores y IV Regional de Escritores del MERCOSUR. Tiene en su haber varios libros publicados.

Marta L. Pimentel Álvarez, nacida en la ciudad de Paraná, fundadora de la revista literaria "Pluma y Martillo" (1985-1987), del programa radial "Hablemos de Latinoamérica" (1987-1995). Reconocida escritora que avala su trayectoria su vida activa en el arte de la escritura, como así también en las artes plásticas. Dedicada a la escultura, óleo o acrílicos en talleres de orden local y nacional bajo la dirección de distintos maestros. Fue alumna de Cecilia Schneider, Gloria Montoya, Carlos García; en la actualidad José L. Giménez, Mari Valente, entre otros. Ha participado en exposiciones grupales de pinturas. Tiene en su haber antecedentes literarios, pictóricos y fotográficos. Autora de los libros: "Desde todos los cielos" (poesías, agosto/95),



"Gabriel, el Enviado" (teatro, 1998), "El eterno ausente" (teatro, 2000, Moscú), "El Vértices de las Cosas" (teatro 2005-Córdoba), "De las simples cosas" (poesías 2006), "Los Versos de Juana" (poesías, 2007), "Ella y los pájaros" (2012). Integra el II Tomo de Literatura Mística en Latinoamérica, editada en México, 2005. Es Provincia cofundadora Cónsul de Entre Ríos. su natal de www.poetasdelmundo.com, con sede en Santiago de Chile, octubre del 2005. Declarada visitante distinguida ante el VI Encuentro Mundial y XI Nacional de Poetas en Casa del Poeta Peruano, Chimbote, Perú, del 2 al 5 de noviembre/06. Miembro honorífico de ASOLAPO (2011). Invitada a diverso Congresos Literarios en: Costa Rica, España, Cuba, México, Uruguay, Perú, Chile, Brasil, donde se la ha declarado visitante distinguida. Fue Secretaria General de la Sociedad Argentina de Escritores, SADE Filial Entre Ríos (2006-07) y (2012-13) – Vocal (2015-2017). Recopiló y coordinó la Antología del Viento, "Herencia de Agua" (2016), que reúne a los más eximios poetas vivos de la Provincia de Entre Ríos a la fecha, mentora de dicha antología y editada por el Gremio de APLER (Asoc. Personal Legislativo de E. Ríos, al que pertenece). Difunde poetas entrerrianos en su blogspot. Poesía de Entre Ríos, y su producción literaria enHija Nativa, acompañados por fotografías de su autoría. Ha realizado numerosos talleres literarios para niños y adultos, además de presentaciones de libros en América, y países de habla hispana. Sus nuevas obras literarias: "El Country de los Kimakis" (1er. Opera prima en el género). Y los poemarios: "La Sublevación de las Aguas, El Muelle, Ciudad de Cristal, Hija Nativa", reunidos en una sola edición. Ambas ediciones están acompañadas en tapa por obras pictóricas de la autora. Actual Presidenta de SADE Seccional Entre Ríos (2017-2019). Recientemente ha recibido de SADE Central y del H. Senado de la Nación, Diploma de Honor, que la destaca por su trayectoria y autora nacional, quien en el año 2016, fue declarada de Interés Cultural sus Obras Completas por la H. Legislatura de la Pcia. de Entre Ríos. En 2018 recibe el Premio Escenario por su poemario "La Sublevación" de las aguas" y por su trayectoria literaria.-